

中延二丁目町会

壺 三恵 さん

私は、生まれも育ちも中延二丁目。結婚を機にこの街を離れましたが、20数年前に実家へ戻ってきました。若い時には気づかなかったのですが、なんてこの街は居心地が良いのだろう・・・と、改めて感じる事が多々あります。

それは交通の便の良さであったり、商店街が多いことなど色々な要素はありますが、何よりもそこに住んでいる人が素敵なのだと思います。

私の母は、この街に嫁いで約80年になり、今年100歳を迎えました。今では自由に外出ができなくなり、自宅の窓から外の人の流れを眺めることが今の母には一番楽しい時間で、ご近所の方や学生さん、小さなお子さんが母を見つけて手を振ってくださり、そんな時の母は最高の笑顔を見せてくれます。

中延二丁目は、近年再開発が進んで昔ながらの商店が姿を消し、次々とマンションが

ひ

と

えぼさんの

地域の方のリレーエッセイ。

建つようになりました。そこには他の土地から引っ越してきた方も多く、町会への参加も期待できず悩ましいところですが、縁があってこの街を選んで引っ越してくださった方達で、積極的に町会の活動に参加してくださる方も出てきました。

ほんのわずかな光ですが、そういう方達と一緒に安全で住みよい、そして温かい人の流れがいつまでも続く街であり続けたいと願っています。



▲中延二丁目に嫁いであら約80年になる堀越久子さん(母)と一緒に

新年顔合わせ会が開催されました

1月11日(水)、青少年対策荏原第三地区委員会の新年顔合わせ会が開催され、防災関連のビデオ鑑賞や情報交換が行われました。今後も感染症対策を実施しながら、青少年の健全育成に向けた事業を展開していきます。

